

NICOLAS PISANI



LAURENT ROMOR

REAL ESTATE GROUP

**5 Pièces**

**188 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84512997 VM P**

**2 625 000 €**

**Villefranche-sur-Mer**

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans un quartier résidentiel, surplombant la rade de Villefranche villa contemporaine de 188m<sup>2</sup> bâtie sur un terrain de 650m<sup>2</sup> avec piscine et terrasses. La villa comprend : Au niveau principal : une entrée, un séjour cathédrale, une salle à manger donnant sur le jardin et la piscine, une cuisine équipée, une chambre avec salle de bains et terrasse, toilettes invités. Au niveau inférieur : chambre de maître avec dressing et salle de bain, deux chambres se partageant une salle de bain, buanderie, espace jardin. Ascenseur extérieur, un garage et plusieurs parkings. Honoraires d'agence à la charge du ...

In a residential area, overlooking the Bay of Villefranche, contemporary villa of 188m<sup>2</sup> built on a plot of 650m<sup>2</sup> with swimming pool and terraces. The villa comprises : Main level: entrance hall, cathedral ceiling living room, dining room overlooking the garden and swimming pool, fitted kitchen, bedroom with bathroom and terrace, guest toilet. Lower level: master bedroom with dressing room and bathroom, two bedrooms sharing a bathroom, laundry room, garden area. Outdoor elevator, garage and several parking spaces. Agency fees due by the seller.

**NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE**

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)